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Который день хохочет вся Рос-
сия. Президент Германии подал в 
отставку!. Провинился. Проштра-
фился. Кредит льготный взял.   
(Всего под 4%!). И домишко постро-
ил.  Такой, который на Рублевке 
вообще-то за сарайчик бы приняли 
(для садового инвентаря). Ах, да! 
Еще с женой развелся, говорят, да 
на блондинке длинноногой женил-
ся. А у нее, вот ужас-то! Татуиров-
ки, говорят, на теле. Где-то. 

Это мы их в 45 году победили, 
завоевателей проклятых! А теперь 
над  «ихней» демократией потеша-
емся. – Подумаешь, президент гер-
манский! Фигура декоративная... 
Потому как там, у них, премьер-ми-
нистр все вопросы решает...

А все это ихняя германская прес-
са замутила. Ишь! Чего дозволяет 
себе! На президента компромат 
собирать. Где купил? Чего купил ?  
Да на ком женился?.. И сразу – на 
тебе в отставку! Вот у нас в России-
матушке! Бог с ними президентами. 
Да пишите про них, что хотите! И не 
только с президентами. Пишут, пи-
шут писаки-журналисты. И про то, 
что на Кубани, в Краснодаре-горо-
де, помощник судьи разбойное на-
падение совершил, человека иска-
лечил, деньги забрал и на свободе 
гуляет себе...  Или там же, в столи-
це Кубани, Вася Дьяконов – первый 
губернатор, в 1991 году Ельциным 
назначенный, обокрал полторы сот-
ни работяг-акционеров и тоже гуля-
ет на свободе. Местными судами 
крышуемый. Подумаешь, хапнул 
каких-то 60 миллионов...  Или вот в 
Ростовской области. В  Тацинском 
районе. Местный прокурор Дима 
Аристархов «крышу» устроил для 
воров. Воры из компании «Зерно-
дон» внаглую чужой урожай скоси-
ли, зерна на 6 миллионов рублей 
украли. А этот самый Дима совет-
ник юстиции, ограбленным крестья-
нам насоветовал — прокуратуру не 
беспокоить!.. По пустякам. И что 
Вы себе думаете, погнали юстиции 
советника из прокуратуры? За по-
кровительство ворам?  Да куда 
там! Тут Вам не Германия. Проку-
рор Ростовской области Валерий 
Кузнецов, этого самого Тацинского 
прокурора перевел. На работу.  Он 
теперь в городе Донецке за «точ-
ным и неукоснительным соблюде-
нием Закона» надзирает. Как уме-
ет...

  А недавно этого самого проку-
рора Ростовской области В. Кузне-
цова отстранили от должности. На 
время проверки, которую генпроку-
ратура проводит. По части ЖКХ. А 
уж ЖКХ у нас в стране  – это « пес-
ня со слезами на глазах.» Иной раз 
подумаешь, с каким бы удоволь-
ствием написал бы об отважном 
сыщике, раскрывшем преступле-
ние, или о прокуроре, беспредел 
чиновный прекратившем. А не по-
лучается!. Редакционная почта, да 
телефонные звонки в редакцию не 
дают. Половина из них все про тоже 
ЖКХ. И не только в Ростове...

ЖКХ по-таганрогски
РЕДАКЦИЯ ОТ ВСЕЙ ДУШИ, ЕДИНОГЛАСНО ЖЕЛАЕТ 
ВСЯЧЕСКИХ УСПЕХОВ , СПЕЦИАЛЬНО ПРИСЛАННОЙ В 
РОСТОВСКУЮ ОБЛАСТЬ РАБОЧЕЙ ГРУППЕ ГЕНПРОКУ-
РАТУРЫ РОССИИ. НО ПРИ ЭТОМ МЫ ХОТЕЛИ БЫ ПО-
ДЕЛИТЬСЯ СО СТОЛИЧНЫМИ ПРОКУРОРАМИ ИНФОР-
МАЦИЕЙ, КОТОРАЯ РЕГУЛЯРНО ПОСТУПАЕТ К НАМ 
ОТ ЖИТЕЛЕЙ Г. ТАГАНРОГА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ.  
УСЛОВНО ЕЕ МОЖНО РАЗДЕЛИТЬ НА НЕСКОЛЬКО Т.С. 
БЛОКОВ.

ДЕТСКИЕ САДИКИ
По ним городские власти 

прошлись прямо-таки бульдо-
зером. Перечислим:  Д/с № 49 
( построен заводом «Прибой» 
на улице Бульварной 8/3). 
Сегодня в этом здании рас-
положились мировые судьи. 
Д/с. № 5 на улице Конторской, 
84. Теперь здесь поместилась 
служба судебных приставов. 
Д/с № 6 (в Тургеневском пере-
улке) теперь здесь прокурату-
ра. Улица Шмидта д. 14 – мед-
санчасть УВД! Конечно же, 
помещения этим ведомствам 
нужны... Д/с № 56 ( Комсо-
мольский пер. № 39) занял 
Ростехнадзор. Улица Алексан-
дровская 153. В здании  Д/с 
№ 72  уютно устроился Центр 
стандартизации и метрологии. 

А вот детсадику № 40 ( 10-й 
переулок 114/1) повезло боль-
ше. Тут теперь элитное жилье. 
Д/с № 61( ул. Греческая, 74), 
д/с  31, 69, 53, 14 прочно за-
няты под офисы и представи-
тельства.

И как быть в этом случае 
тем, кто живет в cеверном 
районе Таганрога, именуе-
мым ПМК? Куда отвести свое 
чудо? Если ближайший дет-
ский садик совсем не рядом! 
Да и туда попробуй «устроить-
ся»! Особенно, если учесть, 
что начавшие было строиться 
два детсадика на ул. Жукова 
и ул. Яблочкина, в ходе стро-
ительства, превратились в 
элитное жилье. А вместо са-
дика по пер. Спартаковскому, 
теперь и вовсе офис «Единой 
России».

   Нет, нет, за последние че-
тыре года построили один дет-
сад в поселке Простоквашино. 
Не без труда ввели в эксплу-
атацию.  И уже несколько лет 
идет ремонт ( конца-краю не 
видно) в детсадике № 15 на 
ул. Бульварной. Это, согласи-
тесь,  капля в море для Таган-
рога...

А вот взамен разбазарен-
ных садиков для детворы, ро-
дили власти Таганрога некое 
ноу-хау! Просто гениально!  
Организовать группы детса-
довские при средних школах! 
На деле, это «два в одном», 
не просто деньги на ветер. Это 
еще и опасно. У пожарного и 
санитарного надзора к этим 
детским учреждениям требо-
вания куда как разные!

А детсады позарез нужны 
горожанам. Рабочим предпри-
ятий и бизнесменам, военным 

и полицейским местного УВД.
Кстати об УВД. Стоит об-

ратить внимание на такую 
штуку – сколько в Таганроге 
установлено видеокамер в 
рамках программы «Безопас-
ный город», на которой УВД 
настаивает.  Сколько? И глав-
ное почем ? А еще накопились 
вопросы по строительству. 
Интересно, кому принадлежат 
милые такие особнячки, от-
гроханные на территории быв-
шей станции юных натурали-
стов? Ручаюсь, что не токарям 
с «Прибоя».

Добыть информацию о де-
ятельности ЖКХ Таганрога, 
пожалуй, сложнее, чем планы 
Главного разведуправления 
Генштаба. Простой вопрос – 
куда поступают денежки, ко-
торые жители города платят 
за услуги этого самого ЖКХ? 

Казалось бы все просто! 
Есть расчетный счет в Едином 
расчетно-кассовом центре. Но 
это в идеале. А на деле? А на 
деле денежки уходят в некую 
ростовскую контору. Это что-
бы туману напустить? Чтобы 
проверить было сложнее? 

  Или вот такая штука. За-
вод «Красный котельщик» 
и не только он, а еще пяток 
крупных предприятий своими 
котельными  обогревают, на-
пример, несколько сотен до-
мов. Народ исправно платит 
в основной массе (95%). А вот 
заводу город за это отопление 
регулярно должен. Так ме-
лочевку. Около 100 каких-то 
миллионов. А прогуляться по 
улицам этого дивного города! 
Редкое удовольствие... Толь-
куо под ноги надо смотреть. 
Внимательно. Потому как ас-
фальт в Таганроге, мягко го-
воря, мягкий. После дождика 
особенно. А  уж бордюрчики, 
отдельный разговор... 

А еще в Таганроге построен 
завод по переработке мусора. 
Замечательно. Город будет 
чистенький. Может  быть. Ког-
да завод заработает. Реаль-
но.  Несколько лет назад его 
торжественно «пустили в экс-
плуатацию». Куда и как «пу-
стили» , это большой вопрос. 
Потому хотя бы, что завод сто-
ит. Ну то есть не работает. А 
мусор по-прежнему возят все 
туда же на свалку. Со всеми 
вытекающими отсюда запа-
хами и бактериями. А чего 
стоит, например, созданная в 
Таганроге год назад, Ассоци-
ация Управляющих компаний 

в этом самом ЖКХ ? Это типа 
публика такая осбралась. Она 
деньгами горожан занимает-
ся. Теми самыми деньгами, 
которые люди платят за свет 
да за воду, за газ да тепло. А 
ремонтные так называемые 
работы! Вот где непочатый 
край!

А работы по уборке города?  
Занималась этим в Таганроге 
фирма «Южный город». Толь-
ко вскоре пришлось фирме 
эту свою работенку прекра-
тить. По той простой причине, 
что городская власть как-то 
«забывала» за уборку мусора 
платить. Наказала городская 
администрация уборщиков, 
эдак простенько, на несколь-
ко  миллионов рублей. Ну это, 
сами понимаете, мелочь... 
Если не считать дворников, 
оставшихся без заработка. Ну 
и улиц замусоренных. 

На эти и еще кое-какие 
вопросы, уместно бы полу-
чить ответы у прокурора г. 
Таганрога Дмитрия Злобина. 
Да только что-то в памяти го-
рожан, как-то не сохранились 
воспоминания о прокурор-
ских, сколько-нибудь серьез-
ных, проверках в этой самой 
сфере. В ЖКХ. А еще местная 
прокуратура не озаботилась 
проверкой такой штуки, как 
«откаты» пресловутые, как 
обналичивание бюджетных 
средств, как вполне реальные 
выплаты за фиктивные рабо-
ты. Как откровенное воров-
ство и хапужеский нахрап. 

А чего стоит фокус с пере-
устройством и ремонтом 
библиотеки имени нашего 
ве ли кого земляка Антона 
Павловича?! Ну, да Чехова! 
Некий деятель получил наряд 
на это благое дело. Потом по-
явилась субподрядная фирма 
ООО «МИРАН», которая соб-
ственно все работы и взяла на 
себя. Трудно сказать сейчас 
как, кто и, самое главное куда, 
«перебрасывал»  бюджетные 
деньги. Стоит только обратить 
внимание на результаты. Сро-
ки производства работ безна-
дежно сорваны. А сорваны по 
той простой причине, что не-
кая часть ( вот интересно ка-

кая) денег,  выделенных на это 
святое воистину дело, просто 
«не дошла» до тех, кто реаль-
но эти работы производил. До 
этой самой фирм «МИРАН»

Ну  уж  и вовсе интересный 
вопрос!  А как в Таганроге де-
лят муниципальные земли?  
Об этом недавно поведали 
наши коллеги из редакции га-
зеты « Аргументы Недели». К 
слову сказать, когда этот но-
мер «Аргументов,..» поступил 
в продажу, он стремительно 
исчез из газетных киосков. 
(Вот интересно, кто скупил?) 
Так вот, сошлемся на то,  что 
пишет журналист Николай 
Михайленко: «Установленные 
законом аукционы на землю 
проводятся кулуарно. Непо-
священный человек в них уча-
стия принять  не может чисто 
физически. Многие пытались. 
Но так и не получилось. Поз-
же, распределенная мэром 
по «своим» фирмам и дове-
ренным лицам, земля появля-
лась в открытой продаже уже 
по 10-кратным коммерческим 
ценам. При этом «доверен-
ные лица» и не скрывают, что 
получили участки городской 
земли за откаты конкретным 
чиновникам. ...Некоторые из 
бизнесменов, неоднократно и 
безуспешно пытавшиеся при-
нять участие в аукционах на 
землю, обивали пороги мэрии. 
И даже обращались в право-
охранительные органы и суды, 
но все безуспешно...  При 
этом арбитражные суды при-
няли около 40 решений , под-
тверждающих незаконность 
действий мэра и обязываю-
щих отменить итоги конкурсов 
по распределению муници-
пальной земли. Но судебные 
решения не исполняются с 
2008 года!.  …И в стадии рас-
смотрения более 100 заявле-
ний о незаконных операциях 
мэрии Таганрога с городской 
землей.»

Еще вопросы есть? К вла-
сти г. Таганрога? И к губер-
натору Ростовской области? 
И к прокурорам Таганрога и 
Ростовской области.

Рафаил КУРЯТНИКОВ
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Город свалка
С КАЖДЫМ ГОДОМ НАШ РОДНОЙ ГОРОД 

РОСТОВ-НА-ДОНУ РАСТЕТ, РАЗВИВАЕТСЯ, НЕ-

ДЮЖИННЫМИ ТЕМПАМИ: ВЫРАСТАЮТ НОВЫЕ 

ВЫСОТНЫЕ ЗДАНИЯ, ДЛЯ ИХ СТРОИТЕЛЬСТВА 

ЗАНИМАЮТСЯ ВСЕ НОВЫЕ И НОВЫЕ ЗЕМЕЛЬ-

НЫЕ УЧАСТКИ НА ОКРАИНАХ НАШЕГО ГОРО-

ДА. ПОЯВЛЯЮТСЯ НОВЫЕ МИКРОРАЙОНЫ И 

КОТТЕДЖНЫЕ ПОСЕЛКИ С РАЗВИВАЮЩЕЙСЯ 

ИНФРАСТУКТОРОЙ.
В городе,  прилегаю-

щих микрорайонах  и по-
селках, для озеленения, 
регулярно высаживаются 
деревья и кустарники, 
призваннные украсить 
наш город зеленью, да 
и обогатить атмосферу 
кислородом, чтобы нам 
легче дышалось.

В свое время за преде-
лами города ( в настоящее 
время городские земли)  
на значительных площа-
дях сельхозугодий были 
высажены деревья ( лесо-
полосы) предназначенные 
для защиты земли от эро-
зии, ветров, сохранения 
влаги в почве... Сейчас эти 
лесополосы оказались в 
черте города и прилегаю-
щих к нему окрестностях.

    Все бы ничего, толь-
ко вот эти  лесополосы в 
последнеее время утеря-
ли свое функциональное 
назначение и не без уча-

стия людей, превращены 
в грандиозные свалки. 
Здесь выбрасываются и 
бытовой и строительный 
мусор, и прочие отходы 
жизнедеятельности чело-
века.

    Вываливается мусор 
– тоннами, автотранспор-
том как грузовым,  так и 
легковым, без зазрения 
совести. А происходит 
это, как мне кажется, по-
тому, что люди уверены в 
своей безнаказанности. 
Нарастает экологическое 
бедствие. Кто остановит  
этот беспредел, кто схва-
тит нарушителей за руку, 
кто накажет злоумыш-
ленников? Как говорят 
бескультурье порождает 
безобразие. Где пропа-
ганда, где СМИ, где теле-
видение. Нужно воспиты-
вать людей в бережном 
отношении к природе.

Помнится мне, в на-

шем городе, создавалось 
экологическая ми ли ция. 
Где она?  А работы для 
нее в настоящее вре-
мя непочатый край. Ду-
маю, что она могла бы 
в результате своей де-
ятельности, значитель-
но пополнить городской 
бюджет и защитить наш 
город от экологической 
катастрофы.

Проводятся в городе 
рейды, направленные на 
выявление несанкциони-
рованных свалок , но это 
разовые мероприятия, а 
нужен постоянный кон-
троль длч пресечения на-
рушений!

Думаю нужно  строго  
наказывать нарушите-
лей, вплоть до уголовной 

ответственности и кон-
фискации автотранспорт-
ных средств. Публично, 
в СМИ, освещать меры, 
принятые к нарушите-
лям.  Кого выявили, кого 
наказали. Бездействие 
властей порождает без-
наказанность, а наказа-
ние за экологическое пре-
ступление должно быть 
необратимым. Хочется 
верить в то, что в недале-
ком будущем будут при-
няты действенные меры к 
властьпредержащими,  и 
экологическая катастро-
фа будет остановлена.

Да здравствует чистый 
город!!! Люди, берегите 
природу!

Виктор РОДИОНОВ

ЭКОЛОГИЯ

 ЖКХ по-калмыцки
К Президенту Рос-

сии обратились жители 
п. Яшалта Республики 
Калмыкия.  Это попу-
лярная в России фор-
ма народной борьбы 
с коррупцией. С бес-
пределом чиновников.  
Все оказалось до ужаса 
простенько...

В рамках федеральной 
программы капитального 
ремонта многоквартир-
ных домов, эдакая хи-
троватая контора МООО 
«Яшалтинское комму-
нальные системы» изо-
бразила бурную деятель-
ность, по этому самому 
капитальному ремонту...   
выдающуюся симуляцию 
кипучей деятельности. 
Судите сами  – 15 июля 
2011 года жители много-
страдального дома № 
15 по улице Трудовой, 
п. Яшалта получили от 
Президентской админи-
страции РФ заверения 
(на личном приеме), что 
по этим строительным 
аферам даны срочные 
указания. Типа по устра-
нению безобразий. А уже 
через три дня обманутые 
жильцы дома получают 
письмишко от районного 
главы Яшалты г-на Ре-
риха. В этой отписке Ре-
рих сообщает обманутым 
людям, что «все непо-
ладки устранены...». Это 
же г-н Рерих сообщает и 
в Администрацию Главы  
и Правительства  Респу-
блики Калмыкия.   Это 
при текущих желобах в 
доме, разваливающихся 
отмостках,  фасаде, кото-
рый так и остался недо-
деланным, а электрощит 

не заменен. Пол в подва-
ле тоже как-то « позабы-
ли забетонировать». Г-н 
Рерих (у него с домом, 
где он живет все в поряд-
ке) сообщает обманутым 
землякам, что прокурату-
ра Яшалтинского района 
проверила-де проведе-
ние работ и «нарушений 
не установлено...»

А дальше начинается 
уж и вовсе цирк. Район-
ная прокуратура во главе 
с г. О. Басановым долго 
и серьезно занималась 
«проверкой». Деньги на 
ремонт дома (677000 ру-
блей) были перечислены 
МООО «Яшалтинские 
коммунальные системы», 
где директором некий г-н 
Точка С.В. И когда ремонт 
остался недоделанным, а 
деньги растворились в 
ЖКХовском тумане, этот 
самый г-н Точка С.В. Ста-
новится заместителем 
министра ЖКХ и энер-
гетики всей Республики!  
Растут люди. «Подрос-
ший» г-н Точка уже сам 
прислал в Яшалту целую 

комиссию, которая со-
ставила акт, определила 
сроки «устранения не-
достатков» (своего зам. 
министра). Правда, акт 
жильцам не показали...

Не остались в стороне 
и правоохранители Респу-
блики Калмыкия. Еще как 
не остались!  Судите сами 
– 15 февраля 2011 г. тот 
же г-н Точка (пока еще не 
зам. министра) создает 
гарантийное письмо на 
имя ТСЖ,  этого много-
страдального дома. Пере-
чень работ г-н Точка обя-
зался исполнить до 1 мая 
того же года. 

А вот ответ на жалобы 
жильцов дома о продел-
ках г. Точки. 1 августа 
2011 г. прокурор Яшал-
тинского р-на О. Басанов 
сообщает обманутым 
жильцам дома, что их 
жалобы де рассмотрены 
и «выявлены грубейшие 
нарушения норм, допу-
щенные при проведении 
работ», а еще, что завы-
шена стоимость этого 
тяп-ляп «ремонта, а еще 

незаконно полученные 
деньги конторой г-на Точ-
ки. Далее прокурор со-
общает, что в результате 
проверки возбуждено 
уголовное дело.   По при-
знакам ст.159 ( Мошен-
ничество, причем в нема-
лых размерах). Правда, 
при этом прокурор Баса-
нов порадовал обману-
тых людей, что дело это 
возбудили» в отношении 
неустановленного лица» 
Вот здорово! Г-н Точка со 
своей конторой взялись 
за ремонт, хапнули день-
жат, обманули людей, а 
лицо «не установлено»?  
И вот уже больше полу-
года яшалтинские сле-
дователи местного ОВД 
предпринимают «титани-
ческие» усилия.  Рассле-
дуют! Целая оперативно-
следственная группа, во 
главе со старшим следо-
вателем Босхомжиевым. 
Но вот беда, пишет обма-
нутым людям уже в ноя-
бре минувшего года, про-
курор района – не надо 
жаловаться на волокиту, 
потому что де МВД не мо-
жет деньги получить за 4 
строительно-технических 
экспертизы. Вот незада-
ча!

В конце декабря 2011 
года, прокуратура ре-
спублики Калмыкия 
констатировала и «не-
обоснованное затягива-
ние следствия по делу», 
и вообще бездействие 
сле до вателей и оперов. 
Требования об устране-
нии нарушений ЗАКОНА 
Яшалтинской компанией 
внесены. Воз пока и ныне 
там, т. е. в зоне откровен-
ного укрывательства пре-
ступлений. 

Сергей СЛЕПЦОВ, 
Республика Калмыкия

ГАЙКИ  ЗАКРУТИТЬ?! 
12 января 2012 г., в редакции газеты «Уполномочен 

заявить…» состоялся «круглый стол» посвященный 
уголовному преследованию Толмачева А.М.. Александр 
Толмачев – главный редактор данной газеты и журнала 
«Про Ростов». Он публиковал материалы о коррупции 
в судах и полиции Ростовской области. В ноябре 2011 
года Толмачев пытался организовать митинг в Москве 
против судебно-следственного произвола. Но, по сло-
вам ехавших людей,  полицейские не пустили в столицу 
участников акции. 

На заседании «круглого стола», в редакции «УЗ…», 
юрист газеты заявила о странном на её взгляд факте, что 
два других фигуранта дела: Галаган Ю.В. и Морозова Е.Ю. 
находятся на свободе, а Толмачев «сидит». В деле, якобы 
отмечается, что Галаган и Морозова не установлены, хотя 
имеется раппорт о задерживании всех троих. Адвокат Тол-
мачева – Емельянов С.Н. рассказал о том, что «потерпев-
ший» Козлов заявлял, что у него есть возможность убрать 
Толмачева из судебного процесса. Адвоката  поражает 
оперативность полиции в решении данного вопроса. Емк-
льянов считает, что таким способом «выбили» грамотного 
человека из данного процесса по возврату долга Козловым 
в пользу доверителя Толмачева – Галаган Ю.В. и отсрочи-
вают выплату данного долга.

Выступила Валентина Просветова, в данный момент,  
исполняющий обязанности главного редактора газеты 
«Уполномочен заявить»: «Мы знаем, что уголовные дела 
сфабрикованы, мы уверены в этом. Все было не так, как 
утверждает следствие.   Те, кого называют соучастниками 
преступления, только от нас узнали, что против них возбуж-
дено уголовное дело. Они находятся на свободе, их не до-
прашивают. Толмачева не брали с поличным, как об этом 
говорят сотрудники ГУ МВД. Этого нет и в материалах дела. 
Мы считаем, что арест Толмачева связан с его журналист-
ской деятельностью».

В заседании «круглого стола» приняли участие пред-
ставители ГУ МВД по РО. Другие приглашенные пред-
ставители силовых ведомств не прибыли. Как сообщает 
пресс-служба ГУ  МВД, работники полиции «разъяснили 
инициаторам мероприятия нормы действующего закона и 
опровергли ряд голословных обвинений в адрес правоох-
ранителей, предложив дождаться завершения следствия». 
Полковник Полянский А.И. сообщил, что в отношении Тол-
мачева возбуждено второе уголовное дело 27 декабря, по 
заявлению жительницы г. Новочеркасска, которая утверж-
дает, что Толмачев требовал от неё продать квартиру и 
отдать ему 2 млн. руб. Иначе руководитель СМИ угрожал, 
распространить о ней некий компромат.  Полицейский за-
явил, что «кроме этого факта, правоохранители распола-
гают еще несколькими заявлениями граждан, по которым  
проводятся проверки». Так же руководитель пресс-службы 
ГУ МВД прочитал выдержки из решения Общественной 
коллегии по жалобам на прессу, где говорится: «…практи-
куемые журналистом Толмачевым А.М. методы освещения 
судебной деятельности в СМИ, подрывают доверие обще-
ства и к судам, и к журналистике. Общественная коллегия 
заявлят, что Толмачев А.М. выступает одновременно и как 
журналист, и как представитель одной из сторон в суде. 
Совмещение в одном лице функций журналиста и главы 
информационно-правового агентства не способствует со-
блюдению журналистской этики».

Толмачев в своей статье утверждает, что данная комис-
сия приехала из Москвы, по заказу председателя Ростовско-
го областного суда Ткачева В. Глава миссии пытался скло-
нить его к подписанию мирового соглашения  с  Ткачевым. И 
когда Толмачев отказался, он пообещал уголовные пресле-
дования, вплоть до тюремного заключения. Сбылись «проро-
чества»? Тут мы хотим пояснить, что по Закону любой граж-
данин РФ имеет право высказать свое мнение по любому 
вопросу в средствах массовой информации. В гражданском 
процессе защиту интересов стороны может осуществлять 
любой гражданин (на основании доверенности), который 
способен это сделать наиболее полно. Только один раз на 
Толмачева был подан иск в суд за клевету. Председателем 
областного суда – Ткачевым. Суд оправдал Александра, за 
отсутствием состава преступления. А за возможное наруше-
ние этики не судят. Просветова В. пояснила, что Толмачев 
никогда не писал о тех  процессах, в которых участвовал в 
качестве судебного представителя.

 А вот мнение Союза журналистов России: «Хотим выра-
зить свою признательность Толмачеву Александру Михай-
ловичу, который своими публикациями в СМИ, вскрывает 
массовые нарушения в Ростовском областном суде, что 
видно на примере судебных решений. У нас есть аудиоза-
писи судебных заседаний, которые подтверждают факты 
нарушения судьями норм материального и процессуально-
го права. Считаем что Толмачев А. М., в своих публикациях 
выразил мнение граждан, на защиту интересов которых, не 
стали сотрудники Ростовского суда, прокуратуры и иных 
органов государственной власти. Судейское сообщество 
судей Ростовской области, направило недостоверную ин-
формацию, о том, что якобы Толмачевым А.М., распростра-
няются недостоверные сведения, которые якобы порочат 
суд.»

«ГУ МВД России по Ростовской области особо подчер-
кивает отсутствие какого-либо политического или заказ-
ного характера в уголовном преследовании Александра 
Толмачева, как это пытаются преподнести его сторонни-
ки», – говорится на сайте ведомства.

И ещё. Имеется коллективная жалоба от людей (13 под-
писей), которые пришли в открытое судебное заседание 
30.12.2011 г. в областной суд на обжалование меры пресе-
чения Толмачеву. Но вопреки Закону, судьями областного 
суда Горобец А.В., Коблевой Е.Г., Юрченко В.И, заседание 
объявлено закрытым, а паспортные данные слушателей 
переписали! В установленный Законом 30 дневный срок, 
ответа на жалобу  на действия судей, направленную в ква-
лификационную комиссию областного суда, заявители не 
получили. По данному факту подано заявление в област-
ную прокуратуру. 

Николай ОРИШКО
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ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

При Межрегиональной общественной организации 
«Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом и коррупцией» 

создан и функционирует постоянно действующий

     ТРЕТЕЙСКИЙ СУД 
Приглашаем к сотрудничеству предпринимателей 

и коммерческие структуры для решения экономических проблем по адресу: 

г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д.21, 18,19. Тел.: 269-77-93, 240-34-80.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! МЫ ПРОДОЛЖАЕМ ЗНАКОМИТЬ ВАС С ИЗМЕНЕ-

НИЯМИ В РОССИЙСКОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ С 1 ЯНВАРЯ 2012 ГОДА.

ОБРАЩАЕМ ВАШЕ ВНИМАНИЕ НА ИЗМЕНЕНИЯ В ГПК РФ.

Решения всех судов 
первой инстанции (а не 
только мировых судей, 
как это установлено в на-
стоящее время), не всту-
пившие в законную силу, 
могут быть обжалованы в 
апелляционном порядке-
вышестоящими судами, 
т.е. решения мировых 
судей – районным судом, 
районных судов – Вер-
ховным судом республи-
ки, краевым, областным 
или другими равными им 
судами, решения этих су-
дов – судебными колле-
гиями Верховного Суда 
РФ, решения Верховно-
го Суда РФ, принятые 
по первой инстанции, – 
Апелляционной коллеги-
ей Верховного Суда РФ. 

Значительно изменен 
срок на обжалование 
решение суда первой ин-
станции: апелляционные 
жалоба или представ-
ление прокурора могут 
быть поданы в течение 
месяца со дня принятия 
решения суда в оконча-
тельной форме. Рассма-
тривается дело в апел-
ляционной инстанции по 
правилам производства 
в суде первой инстан-
ции, с учетом некоторых 
особенностей, предусмо-
тренных главой ГПК РФ 
об апелляционном про-
изводстве. Из полномо-
чий суда второй инстан-
ции (т.е. апелляционной 
инстанции), исключена 
возможность передачи 
дела на новое рассмо-
трение в суд первой ин-
станции. 

В кассационной ин-
станции будут рассма-
триваться жалобы и 
представления на судеб-
ные постановления, всту-
пившие в законную силу, 
при условии, что были 
исчерпаны иные способы 
обжалования судебного 
постановления, до дня 
вступления его в закон-
ную силу. 

В порядке надзора 
вступившие в силу судеб-
ные постановления, будут 
рассматриваться только 
Президиумом Верхов-
ного Суда РФ в случае, 
если Верховный суд РФ 
рассматривал эти дела в 
качестве суда апелляци-
онной инстанции, в т.ч. в 
отношении дел, которые 
этот суд рассматривал и 
в качестве суда первой 
инстанции. В качестве 
надзорной инстанции 
Президиум Верховного 
Суда РФ будет рассма-
тривать также кассацион-
ные определения судеб-
ных коллегий Верховного 
Суда РФ – коллегий по 
административным и 
гражданским делам и во-
енной коллегии. 

Закон вступил в силу с 
1 января 2012 года. Нор-
мы Закона, уточняющие 
порядок обжалования 
решений судов по делам 
о присуждении компенса-
ции за нарушение права 
на судопроизводство в 
разумный срок (они бу-
дут обжаловаться в суде 
апелляционной инстан-
ции), вступили в силу с 

1 марта 2011 года, при 
этом с указанной даты 
и до 1 января 2012 года 
функции апелляционной 
инстанции для обжалова-
ния указанных решений, 
выполняли кассационные 
инстанции.

Постановлением Пра-
вительства РФ от 3 но-
ября 2011 г. N 916 «Об 
утверждении Правил обя-
зательного страхования 
гражданской ответствен-
ности, владельца опасно-
го объекта за причинение 
вреда в результате ава-
рии на опасном объек-
те» утверждены Правила 
обязательного страхова-
ния гражданской ответ-
ственности владельца 
опасного объекта, за при-
чинение вреда в резуль-
тате аварии.

К опасным относятся 
ряд производственных 
объектов и гидротехниче-
ские сооружения.

В первую группу вхо-
дят объекты, на которых 
получаются, использу-
ются, перерабатывают-
ся, образуются, хранят-
ся, транспортируются, 
уничтожаются опасные 
вещества (воспламеня-
ющиеся, окисляющие, 
горючие, взрывчатые, 
токсичные, высокоток-
сичные, а также пред-
ставляющие опасность 
для окружающей среды). 
Также в нее включены 
производства, где ис-
пользуются стационарно 
установленные грузо-
подъемные механизмы, 
эскалаторы, канатные 

дороги, фуникулеры; 
оборудование, работаю-
щее под давлением бо-
лее 0,07 мегапаскаль или 
при температуре нагрева 
воды более 115 градусов 
по Цельсию. Кроме того, 
в первую группу входят 
объекты, на которых по-
лучаются расплавы чер-
ных и цветных металлов 
и сплавы на основе этих 
расплавов, и те, где ве-
дутся определенные 
работы (горные, в под-
земных условиях, по обо-
гащению полезных иско-
паемых).

Под гидротехнически-
ми понимаются соору-
жения, предназначенные 
для использования во-
дных ресурсов и предот-
вращения негативного 
воздействия вод и жид-
ких отходов. В частно-
сти, это плотины, зда-
ния ГЭС, водосбросные, 
спускные и выпускные 
сооружения, тоннели, 
каналы, насосные стан-
ции, судоходные шлюзы, 
судоподъемники. Также 
во вторую группу входят 
сооружения для защиты 
от наводнений и разру-
шений берегов водохра-
нилищ, берегов и дна 
русел рек, сооружения 
(дамбы), ограждающие 
хранилища жидких отхо-
дов промышленных и с/х 
организаций, устройства 
размывов на каналах.

Владельцы страхуют 
риск наступления ответ-
ственности по объектам, 
расположенным в Рос-
сии и подлежащим ре-
гистрации в госреестре, 
предусмотренном зако-
нодательством о промы-
шленной безопасности 
опасных производствен-
ных объектов, или внесе-
нию в Российский реестр 
гидротехнических соору-
жений.

Страховщик обязу-
ется, за обусловленную 
договором страхования 
плату, при наступлении 
страхового случая, воз-
местить потерпевшим 
вред, причиненный их 
жизни, здоровью или 
имуществу. Это делает-
ся в пределах страховой 
суммы, определенной до-
говором.

Страховщиком может 
быть любая организация, 
имеющая лицензию на 
обязательное страхова-
ние.

Геннадий МЕНЯЙЛО

НОВОЕ  В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ
В Кировском районе г. Ростова-на-Дону к 6 годам 

и 2 месяцам лишения свободы осужден гражданин за 
сбыт кодеина.

Прокуратура Кировского района г. Ростова-на-Дону 
поддержала государственное обвинение по уголовному 
делу в отношении Мирцхулава Бадри. Суд признал его 
виновным в сбыте, хранении наркотических средств и по-
кушении на их сбыт.

 Мирцхулава, в июле 2011 года находясь в г. Ростове-
на-Дону, дважды сбывал медицинские шприцы с нарко-
тическим средством кодеин. Но его преступные действия 
проходили под контролем сотрудников правоохранитель-
ных органов. Он был задержан с очередной дозой нар-
котика.  

Приговором районного суда ему назначено  6 лет 2 
месяца лишения свободы с его отбыванием в колонии 
общего режима. 

***
Прокуратура области провела более 900 проверок 

в целях выявления подпольных игровых заведений 
Прокуратурой области в 2011 году  осуществлялся 

надзор за исполнением законодательства в сфере гос. 
регулирования организации и проведения азартных игр.

 С использованием информации о незаконных игор-
ных заведениях, размещенной в  интернете, на сайтах 
www.gdecasino.ru, www.forumcasino.ru и других сайтах, 
прокуратурой области выявлено 26 незаконных подоб-
ных заведений, изъято 268 единиц игорного оборудова-
ния.

За прошлый год  прокуратурой  проведено 924 прове-
рок, изъято 3580 единиц незаконного игорного оборудо-
вания. По результатам проведенных проверок внесено 15 
представлений, объявлено 27 предостережений. 7 долж-
ностных лиц привлечено к дисциплинарной ответствен-
ности. 66 лиц привлечено к административной ответ-
ственности. В суды предъявлено 80 исков, рассмотрено 
76, удовлетворено судами 50. По 23 искам производство 
прекращено в связи с добровольным исполнением иско-
вых требований прокурора.

В суды направлено 28 дел об административных пра-
вонарушениях. 24 рассмотрено, виновные лица привле-
чены к административной ответственности.

В Арбитражный суд Ростовской области направлено 
42 заявления о привлечении к административной ответ-
ственности юридических лиц и ИП. 31 заявление арби-
тражным судом удовлетворено.

Прокуратурой области, в адрес начальника ГУ МВД по 
РО, внесено два представления об устранении наруше-
ний ФЗ о гос. регулировании деятельности по организа-
ции азартных игр. Трое сотрудников органов внутренних 
дел привлечены к дисциплинарной ответственности.

Прокуратурой Аксайского района, направлены мате-
риалы в следственные органы о возбуждении уголовных 
дел в отношении двух физ. лиц, осуществляющих не-
законную предпринимательскую деятельность в сфере 
игорного бизнеса. В отношении этих лиц возбуждены 
уголовные дела.

Пресс-служба прокуратуры Ростовской области

***
Прокуратура области провела проверку сообщений, 

распространенных 13 февраля с.г. в средствах массовой 
информации о том, что заключенные готовят провока-
цию в исправительной колонии г. Шахты.

 11 февраля сотрудники Ростовской прокуратуры по 
надзору за соблюдением законов в исправительных уч-
реждениях Ростовской области, приняли участие в  обы-
сках в камерах исправительной колонии г. Шахты. Были 
привлечены сотрудники отдела специального назначе-
ния ГУФСИН РФ по РО.

Обнаружены и изъяты запрещенные к хранению пред-
меты: лезвия от одноразовых станков, отрезки электро-
проводов, гвозди, металлические пластины, форменная 
одежда, а также сотовый телефон, с которого отправле-
но смс-сообщение о готовящейся провокации. 

При производстве обыска нарушений прав осужден-
ных не допущено. Лица, хранившие запрещенные пред-
меты, привлечены к ответственности.

В целях укрепления требований при содержании 
осужденных в камерах, прокуратурой области внесено 
представление начальнику ГУФСИН РФ по РО.

 Поставлен вопрос о привлечении виновных долж-
ностных лиц к дисциплинарной ответственности.  

Пресс-служба прокуратуры Ростовской области
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ООО «КОНТАКТ»
Выполнит пусконаладочные работы, профилактические испытания и измерения на элек-

тротехническом оборудовании с выдачей протоколов и составлением технического отчета 
вновь строящихся реконструируемых и действующих предприятиях. Имеет передвижную 
электротехническую лабораторию для производства высоковольтных испытаний электро-
оборудования, определения места повреждения подземных кабельных линий электропере-
дачи и их устранения.

Тел.: 8-988-555-95-58, 279-76-05, Константин.
Свидетельство о регистрации электролаборатории. Регистрационный № 662/15 от 28 

июня 2011 года.

ЗАЙМИ – ПРОДАЙ?
В КОНЦЕ 2010 Г., СЕМЬЕ ШВЕЦ, ПРОЖИВАЮЩЕЙ В Г. ТИ-

МАШЕВСК КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ, СРОЧНО ПОТРЕБО-

ВАЛАСЬ КРУПНАЯ СУММА ДЕНЕГ НА 1 – 2 МЕСЯЦА, ДЛЯ 

РЕШЕНИЯ ВНУТРИСЕМЕЙНЫХ ПРОБЛЕМ. В ЗАЛОГ ГОТО-

ВЫ БЫЛИ ПРЕДОСТАВИТЬ СВОЙ ДОМ.

Рассказывает хозяйка дома 
– Швец Любовь Николаев-
на: «Нам нужна была сумма в 
1 500 000 руб. Получив отказ в 
банке, мы решили обратиться к 
частным инвесторам .. Таковые 
нашлись – Дедова Л.Н. и её 
сын Дедов Р, так же проживаю-
щие в г. Тимашевск. Но сумму 
давали меньше необходимой 
(1 250 000 руб.), сразу забира-
ли проценты ( по устному до-
говору – 10% от занимаемой 
суммы, а это – 125 000 руб. ) за 
пользование деньгами. Дедовы 
оплатили услуги посредникам 
–150 000 руб., но с нас взяли 
бумагу, что мы должны и эту 
сумму. А заем денег предло-
жили оформить через договор 
купли-продажи дома, объяснив 
это тем, что якобы такова по-
добная практика по всей Рос-
сии, чтобы впоследствии не ис-
пытывать проблем с возвратом 
заемных денег. И процентов. 
Таким образом, на руки мы по-
лучили только 1 100 00 руб., а 
договор заключили на сумму 
1 200 000 руб. Очередные про-
центы мы заплатили, оформив 
их как внесение задатка за об-
ратную покупку «проданного» 
дома. К указанному сроку, со-
брали сумму, чтобы рассчи-
таться по долгам, но Дедовы 

заявили, что якобы дом они ку-
пили законно и продавать его 
будут, как минимум за 3,5 млн. 
руб.!» Получив такое сообще-
ние Николай Швец обратился 
в правоохранительные органы. 
И 5 июля 2011 г. было возбуж-
дено уголовное дело по факту 
мошенничества. Только вот 
почему-то на… неустановлен-
ное лицо(!), хотя в заявлении 
четко указывались фамилии 
«заинтересованных лиц». Как 
же так? Ведь собственником 
дома Швец, по договору куп-
ли-продажи, является  Дедова 
Л.Н. и на неё же указывают, как 
на лицо предоставившее де-
нежный заем. Откуда же взять-
ся другому «лицу»? За два года 
сменилось три следователя, а 
«неуловимое» мошенничеству-
ющее лицо так и не установле-
но! Потерпевшие неоднократно 
писали жалобы Тимашевским 
следователям с указанием фа-
милий обманувших их людей. 
В том числе и в прокуратуру. В 
сентябре 2011 г., заместитель 
прокурора Тимашевского райо-
на Хабаху Т.Р., отменил поста-
новление следователя Лекон-
цева В.В о приостановлении 
предварительного следствия. 
И даже указывал на необхо-
димость провести повторные 

допросы Дедовых с использо-
ванием «детектора лжи» под-
черкивая, что «…согласно про-
токолу очной ставки, Дедова 
Л.Н. утверждает, что о продаже 
дома Швец, она узнала от сво-
его сына. Между тем, согласно 
протокола допроса в качестве 
свидетеля, она говорит, что о 
продаже данного дома узнала 
из объявления, расположенно-
го возле этого домовладения. В 
ходе расследования уголовно-
го дела, достоверно установле-
но, что договор с потерпевшим 
заключала Дедова Л.Н., одна-
ко причастные к совершению 
преступления лица, не при-
влечены к ответственности». 
Рекомендации зам. прокуро-
ра выполнили? Как бы не так! 
Дело передали Воронкину А.И. 
Он «порасследовал-порассле-
довал» и опять приостановил 
следствие «за неустановлени-
ем виновных». 20 января 2012 
г., данное приостановление от-
менил все тот же Хабаху Т.Р. 
Как же расследуется данное 
дело? И почему не выполняют-
ся предписания прокуратуры?! 
Мы хотели задать эти вопросы 
в Тимашевском ОВД. Но…! В 
нарушении приказа министра 
МВД РФ, в данном ОВД не 
оказалось ответственного за 
общение с представителями 
СМИ! Вышел подполковник, 
назвался начальником дежур-
ной части и заявил : «Уволился 
человек, а другого нет». Хотим 
напомнить руководству Тима-
шевского ОВД, что существует 

ст. 144 УК РФ, где говорится об 
уголовной ответственности за 
«воспрепятствование законной 
деятельности журналиста». По 
данному факту «ПиК» ждет 
ответа из прокуратуры Тима-
шевского района и управления 
МВД РФ по Краснодарскому 
краю.

Супруги Швец обратились 
в Тимашевский районный суд 
с иском о признании договора 
купли-продажи, от 30 декабря 
2010 г., недействительным. В 
суде они заявили, что риэлтор 
Кралина И.И.убедила их в без-
опасности подписания фиктив-
ного договора купли-продажи. 
Кралина, в свою очередь ска-
зала, что разговор шел только 
о купле-продаже дома. Другие 
свидетели сообщили суду о 
том, что супруги Швец ранее 
собирались продавать дом, но 
за сумму в 4 500 00 руб., а так 
же о телефонных разговорах, в 
их присутствии, Швец с Дедо-
вой о выдаче денег под залог. 
Ещё один свидетель сделки – 
Орлов, периодически выходил 
на улицу и разговоров о займе 
или купле-продаже не слышал. 
Суд отказал семье Швец в за-
явленных исковых требовани-
ях. А вот мнение Темир Е.В., 
риэлтора, которая приходила 
в офис Кралиной, вместе со 
Швец, перед подписанием зло-
получного договора: «Когда мы 
пришли, там находился Орлов. 
Я его спросила в присутствии 
Кралиной: «Ты знаешь, что это 
заем, а не продажа?». Ответ: 
«Да». Я тут же задала этот же 
вопрос Кралиной, но она укло-
нилась от ответа». Становится 
совсем интересно. Ведь, если 
действительно имел место 
заем, а не продажа, то роль 
риэлтора Кралиной и юриста 
Орлова может существенно 
поменяться со свидетелей мо-
шенничества, на участников 
«преступной группы»! Швец 
Л.М., на очной ставке, подтвер-
дила, что разговор с Кралиной 
был именно о займе денежных 
средств. Кралина, при встрече 
с нашим корреспондентом по-
яснила следующее: «Возможно 
Дедова выплатила сумму боль-
ше, чем заявлено в договоре. Я 
была уверена, что данная сдел-
ка – договор купли-продажи. 
Это я потом узнала, от знако-
мых юристов, что за Дедовыми 
тянется дурная слава. От пояс-
нений все отказывались. Под-
тверждение этому я получила 
у следователя, когда приехала 
потерпевшая из Краснодара по 
аналогичному делу». В июне 
2011 г., Дедова подает исковое 
заявление в Тимашевский суд 

о выселении семьи Швец. Су-
дья Василенко Е.В. отказыва-
ет в выселении, с мотивиров-
кой: «В соответствии со ст.215 
ГПК РФ при невозможности 
рассмотрения данного дела 
до разрешения другого дела 
рассматриваемого в граждан-
ском, административном или 
уголовном производстве». 
Кассационная инстанция ут-
вердила данное определение. 
Казалось бы Швец пока бес-
покоиться не о чем. Но! Уже в 
ноябре, Дедова снова подает 
иск о выселении семьи Швец. 
Дело попадает к тому же су-
дье. Но Василенко выносит 
прямо противоположное ре-
шение! Хотя уголовное дело 
так же не закончено. Как так? 
Или ст 215 ГПК поменялась ? А 
кассационная инстанция опять 
утверждает новое решение! 
Вот такие «гримасы правосу-
дия»… И помощник прокурора 
Корнеева В.А то поддерживает 
Швец, то…Непонятно. А может 
наложить арест на спорное до-
мовладение? Правильно! И 
постановление об этом следо-
ватели приняли. Слово за про-
куратурой. 

А потерпевших от «деятель-
ности» все тех же «неуста-
новленных лиц» становится 
все больше. В правоохрани-
тельные органы Краснодара, 
с аналогичными заявлениями 
на действия Дедовых, обрати-
лись Асрян М.Н. и Мухрякова 
И.В. Женщины рассказали, что 
тоже хотели занять деньги под 
залог недвижимости (Асрян за-
нимала 500 тыс. руб. , а Мух-
рякова 100 тыс.руб.) и Дедовы 
убедили их в том, что договор 
купли-продажи – прикрытие 
фактического займа. Асрян 
назначено было выплачивать 
по 10 % в месяц, Мухряковой 
– 15 %. И несмотря на то, что 
проценты выплачивались ре-
гулярно ( а по словам Асрян, 
она даже погасила весь долг! ), 
квартиры им так и не вернули. 
Получается, что Асрян кварти-
ру фактически «подарила», а 
Мухрякова продала свою жил-
площадь за…70 тыс.руб.Но 
самое интересное в другом. 
Управлением МВД РФ по Крас-
нодарскому краю Асрян было 
отказано в возбуждении уго-
ловного дела ! Мухрякова отве-
та пока ожидает. А ещё Швец 
Л.М. рассказала, что работни-
ки следствия вначале убежда-
ли её, что тягаться с семьей 
бывшего судьи бесполезно, а 
потом заявили – мол ладно, за-
платите 1 700 000 руб. и Дедо-
ва вам вернет дом. На вопрос: 
«Почему 1 700 00 ?», ответили: 
«А наши? Посреднические?». 
Т.е. Дедовой – 1 100 000 и сле-
дакам – 600 тыс. руб. Браво Ти-
машевск!

Редакция следит за развити-
ем ситуации, а значит мы про-
должим наш рассказ.

Н.Смирнов
                                               


